



JOURNÉE D'ÉTUDE
SUR LA RECHERCHE
EN FAVEUR DE



LA PARALYSIE CÉRÉBRALE CEREBRAL PALSY

MARDI 17 MARS 2009
INSTITUT PASTEUR
28 rue du Dr Roux 75015 Paris

PARALYSIE CÉRÉBRALE DE LA RECHERCHE AUX SOINS

LA FONDATION MOTRICE

Contact presse

Marie ROINET

mroinet@lafondationmotrice.org

Tel : 01.45.54.03.03

Renseignements inscriptions

Espace Événementiel

www.espace-evenementiel.com

partenaires@espace-evenementiel.com

7/9 cité Dupetit-Thouars 75003 Paris

Tél. : 01.42.71.34.02

Fax : 01.42.71.34.83

Tarif

Tarif préinscription "Professionnels"
130 euros

Préinscription : du 10 décembre 2008 au 31 janvier 2009

Plein tarif (du 1^{er} février au 17 mars 2009)
160 euros

Tarif "Particuliers" (personnes handicapées,
familles, étudiants)
30 euros

LA FONDATION MOTRICE ORGANISE UNE JOURNÉE D'ÉTUDE SUR LA PARALYSIE CÉRÉBRALE, PORTANT SUR LA RECHERCHE ET SON APPORT POUR LES PERSONNES ATTEINTES, DU NOUVEAU-NÉ À L'ADULTE.

L'ouverture de cette journée par Patrick Gohet, Délégué Interministériel aux Personnes Handicapées témoigne des efforts de prise en compte de l'Infirmitté Motrice Cérébrale / Paralyse Cérébrale et des défis à relever en matière de recherche.

Depuis sa création en 2006, la Fondation Motrice a soutenu 45 actions de recherche couvrant les domaines de la paralysie cérébrale que ce soit du nouveau-né à l'adulte et également de la recherche fondamentale à la recherche technologique. Les projets de recherche sélectionnés par le Conseil Scientifique de la Fondation Motrice répondent aux missions de la Fondation :

- comprendre et prévenir la PC,
- aider et soigner les personnes atteintes au quotidien.

En février 2006, notre premier colloque organisé au Collège de France avait permis de faire un état des lieux de la recherche sur la Paralyse Cérébrale en Europe. S'étaient retrouvés professionnels et chercheurs en présence de personnes handicapées et de leurs familles. Depuis un an, la Fondation Motrice est à l'initiative d'une démarche prospective avec le soutien de la CNSA (Caisse Nationale de Solidarité pour l'Autonomie). Cette démarche prospective a pour objectif de prioriser les axes de recherche sur la PC, à partir d'une étude large des besoins et attentes des personnes handicapées, familles, thérapeutes, chercheurs. Les résultats en seront présentés en introduction à notre journée d'étude du 17 mars 2009 qui réunira 450 participants – chercheurs, professionnels, industriels – venus de France et d'Europe sous le regard des personnes handicapées et de leurs familles, pour faire le point sur les avancées en matière de recherche sur la PC ; une occasion unique de confronter les points de vue.

Suivant le fil conducteur « **de la recherche aux soins, du nouveau né à l'adulte** », une vingtaine d'experts dont des membres du Conseil Scientifique et des Lauréats de la Fondation, traiteront lors de la matinée de thèmes touchant à la prévention, aux traitements et à la qualité de vie de l'enfant PC ; l'après midi seront abordés les interactions cognition – motricité – langage, ainsi que la problématique du repérage visuo-spatial.

Deux tables rondes permettront d'ouvrir le débat et d'engager un dialogue entre les participants.



LA FONDATION
MOTRICE

La Fondation Motrice* Recherche sur la Motricité Cérébrale - 4, rue du Pic de Barrette 75015 Paris
Tel : 33 (0)1 45 54 03 03 - Fax : 33 (0)1 45 54 20 65 - Email info@lafondationmotrice.org - www.lafondationmotrice.org
N° Siret : 492 500 087 000 19

*reconnue d'utilité publique par décret du 4 juillet 2006